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葛飾区議会議員 小林ひとし 様

拝啓  平兼 より都立葛飾総合高等学校の教育活動に格別のご高配を賜 り、厚く

御礼申し上げます。

さて、お問合せいただいた本校の校庭開放についてございます。前身の都立本

所工業高等学校時代に、硬式野球部の活動において、金属パ ッ トの音による騒音

や校外に飛ぴ出たボールによる家屋の損傷などで、地域の方々か ら苦情が寄せ ら

れていま した。

そこで、平成 19年 4月 、全 日制の総合学科高校 として開校いた しました際に、

部活動においても野球部を硬式から軟式へと変更するとともに、校庭開放の対象

種 目から野球を外 した経緯がございます。

また、開校初年度の平成 19年度については、工事のため校庭開放を行ないま

せんで した。平成 20年度は、 7月 から校庭を開放するに当た り、外部委員も含

めた 10名 の委員で構成する学校開放事業運営委員会で協議 し、過去の経緯を踏

まえ、開放対象種 目をサンカ~1種 目としま した。

なお、平成 25年度以降の校庭開放の種 目につきま しては、近隣との関係や住

民ニーズ等を踏まえ、葛飾区教育委員会関係者等の外部委員 も含めた学校開放事

業運営委員会の中で、議題の一つとして取 り上げてまい りたいと存 じます。

引き続き、本校の学校開放事業にご理解賜 りますよう、どうぞ立 しくお願い申

し上げます。                 '

敬 具
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